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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 29.12.2023 
  
 
Anwesende 
 
StuPa: Janne Bittner, Lucy Ade, Antonia Pappalardo, Denise 
Rollheiser, Vian Rashid, Selina Cacuci, Tom Klotzsche, Miriam 
Weber, Artur Siavash Klischat, Jeremy Maier, Ziyue Jiang, 
 
AStA: Annika Hermes, Mike Carla, 
 
Gäste: - 
 
Entschuldigt: Ailin Lindner, Tristan Foy, Alisa Thümer, Magdalena Gleis, Arman Yekta Akgül, 
 
Unentschuldigt: Arnim Bogatzki, Andreas Andreas Zúñiga, Marta Stoinska, 
 
Tagesordnung 
 

1. Tagesordnung 
2. Protokoll 
3. Mitteilungen und Fragen 
4. Snowball am 12.01.24 
5. FTSK-Merch 
6. FBR-Wahlen (Woche vom 22.01.24) 
7. Klausurtagung am 20.01.24 
8. Verschiedenes 

 
Die Sitzung wird um 10:32 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 
 

1. Tagesordnung 
  
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
  

2. Protokoll 
 
Das Protokoll vom 11.12.2023 wird angenommen. 
 

3. Mitteilungen und Fragen 
 
Mitteilungen von Gästen: 
 
- 
 
Mitteilungen aus dem AstA: 
 



Protokoll der StuPa-Sitzung vom 11.12.2023  Seite 2 von 3 

Arnim (Vorsitz): Nicht anwesend. 
 
Arman (Soziales und Partybeauftragter): Nicht anwesend.  
 
Marta (HoPo): Nicht anwesend. 
 
Annika (Finanzen): Die Abrechnung für das Winterfest zieht sich noch ein wenig wegen spät 
eingereichter Quittungen.  
Projektförderung muss 6 Wochen vor einer Veranstaltung beantragt werden und zudem bevor wir 
anfangen, die betreffende Veranstaltung zu bewerben. Für den Snowball ist es daher schon zu spät. 
Im nächsten Semester müssen wir daher ausreichend im Voraus planen.  
 
Mike (FaSa): Beim Winterfest ist alles wie geplant verlaufen.  
 
Mitteilungen aus dem StuPa: 
 
Keine. 
 
 

4. Snowball am 12.01.24 
 
Denise schlägt vor, dass wir direkt nach den Ferien mit der Werbung für den Snowball anfangen. 
Mike bemerkt, dass bisher nichts vorbereitet oder geplant ist. Da weder Martha noch Arnim 
anwesend sind, die jedoch den Überblick über die Planung haben, soll in der ersten Januarwoche 
eine AStA-Sitzung gehalten werden, um die Planung voranzutreiben. 
 

5. FTSK-Merch 
 
Mike sagt, wir haben Kontakt mit der Firma zum Drucken der Taschen. Martha hat am 3.1. einen 
Termin mit der Firma. Es soll bald abgestimmt werden, wie der Merch konkret aussehen wird, 
sodass wir dann auch Probeexemplare von der Druckfirma bekommen. Annika schlägt vor, dass 
wir die Einreichungen aus dem Logo-Wettbewerb öffentlich machen könnten und die Studierenden 
entscheiden lassen. Denise schlägt vor, dass wir rausfinden, wo die aktuellen FTSK-Designs liegen, 
damit wir sie bearbeiten können. Denise teilt die eingereichten Designs in der StuPAStA-
WhatsApp-Gruppe, damit sich jeder eine Meinung bilden kann.   
Mehr dazu soll in der nächsten AStA-Sitzung besprochen werden.  
 

6. FBR-Wahlen (Woche vom 22.01.24) 
 
Denise fragt, ob die Vorbereitungen zur FBR-Wahl laufen oder ob sie noch etwas übernehmen 
sollte. Da niemand aus dem Wahlausschuss anwesend ist, kann die Frage nicht beantwortet werden. 
 

7. Klausurtagung am 20.01.24 
 
Bisher steht die Idee, dass jeder eine lokale Biersorte oder andere Getränke aus seiner Heimat 
mitbringt, die wir dann gemeinsam verköstigen. Annika sagt, dass wir einen Budgetantrag dazu 
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stellen können. Da es keine Gegenvorschläge gibt, gilt die Idee als angenommen. 
 

8. Verschiedenes 
 
Annika sagt, dass sie Kontakt zu einem DJ herstellen könnte, falls wir für den Snowball einen 
neuen engagieren möchten. Da bisher jedoch alle mit dem derzeitigen zufrieden sind, haben wir 
vorerst keinen Bedarf nach einem neuen DJ. 
 
 
Die nächste Sitzung findet in der Woche vom 17.01.24 statt. 
 
Die Sitzung wird um 10:52 geschlossen. 
 
Protokollant: Tom Klotzsche 
 
 
StuPa-Präsidium: Denise Rollheiser, Antonia Pappalardo 
 
 
 
 
 


